

Jeudi 31 mars, les élèves de CM1/CM2 se sont rendus à la salle François Mitterrand pour voir un théâtre d'objets animés intitulé « Pépé Bernique »



« Pépé bernique, c'est mon grand-père. A sa mort, j'ai eu envie de parler de notre relation, de ce lien qui remplit, guide, construit. *Pépé Bernique* est alors devenu le titre d'un spectacle, le personnage d'une histoire. Mais dans cette histoire, il y a un deuxième personnage, appelons-le « la petite fille ». *Pépé Bernique* c'est le récit de la relation entre un pépé et sa petite fille à différents moments de leurs vies. L'une grandit, l'autre vieillit. Les deux, d'une certaine manière, se construisent ensemble. » Marina Le Guennec

Ces instants, tout simples et pourtant très forts, prennent vie sur scène à travers les mots de la comédienne Marina Le Guennec et les dessins de l'illustratrice Agathe Halais. Ensemble, elles animent une foule de petits objets parfois inattendus (assiette, mouchoir, petite voiture), empilent des cubes, les assemblent et les couvrent de dessins... L'illustratrice opère à vue, teste, déplace, esquisse, dessine une grande fresque pendant que la comédienne nous raconte cette jolie relation entre une petite fille qui grandit et un pépé qui vieillit.

Ce fut pour eux l'occasion de découvrir
un nouveau genre théâtral.





